
1
・東京都医師会での東京都の会議と同日だったので、複数で参加できなかったのが残念です。
・在宅医療、介護連携事業の評価について、厚労省さんのご意見を伺いたいです。

2 在宅医療を推進するにあたり、保健所がどう取り組みをしていくか事例等を聞きたい。

3
認知症初期集中治療チームに取り組み、医療と介護の連携に取り組んでいることが、在宅医療・介護
連携事業を進めることに非常にいきていると実感している。本日の演者の方々もそのようにうかがえ
共感できました。できることしか出来ませんし、でも何が出来るかだと思います。

4
人口や高齢化率などに合わせた先進自治体とＱ＆Ａが個別にできる分科会のようなものがあると有難
いです。

5 各自治体の工夫や苦労が聞けて大変参考になりました。今後とも続けていただきたい。

6

新田先生のコメントが大変参考になりました。
ヘルスと地域包括の縦割りがすごく気になっています。
予算の費目は区別されていても、だから、ヘルスは人をとられてお金がつかなくて二の足を踏んでい
るのは、とても課題だと思います。

7
今回は千葉県で開催していただけたので、参加しやすかったです。東京以外の県ではなかなか参加が
困難です。

8 埼玉県でも開催していただきたい。

9 東京での開催がいいです。

10 東京都で開催して欲しい。

11 千葉県内で開催してほしいです。

12
教育の現場にいると情報は自らとらなくてはいけません。
このような会があると自らの振り返りになるので何回でも開催してくださるとありがたいです。
それを大学教育の中でいかしていきたいです（当たり前ですが）

13 東京会場ができるだけ中心にしてほしい。

14 ちょうど良かったです。きれいな会場で良かったです。ありがとうございました。

15
都内でも実施してください。
各市町村の報告も参考になりました。ありがとうございました。

16
日程と内容について早めにお知らせをいただけると助かります。
できれば年間スケジュールでお願いしたいと思います。

17
場所は遠くても学びたいテーマであれば参加したいと思っている。さすがに北海道や沖縄とか飛行機
や新幹線を使ってまでは難しいが。

18 診療報酬・介護報酬の説明はとてもわかりやすかったです。

19 他県の情報を得られる機会となったのが、とても良かったです。

20 厚生局主催のイベントを各県でもっと増やして欲しい。
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21
説明に使われた資料は手元に欲しいです。
かけ足での話は残りにくくとても残念。時間とボリュームの調整をお願いしたい。スライドのどの部
分の話なのかポインター等でわかりやすくしていただけると助かります。

22

君津保健所圏内の研修にも時々参加していますが、今回のような参加市町村のような取り組みをして
くれているのか？不安になりました。（市も含めて）
うちの圏内は山間部の過疎化がすすみ、在宅医師が少なく、包括システムはどうすすめるのか？とた
えず不安です。
横須賀市や大月市のように強い意志をもって長期にわたり取り組む人がいることがすごい、と感じま
す。（異動があったらできないかも）たて割りでなく、高齢者もそれ以外の人も（子供、がんの人な
ど）一緒にみる、という点もすごいと思いました。

23
職場を通してでなく、有志が参加できるような講演や研修、きっと軽い感じで参加できてざっくばら
んに。

24 県外も含め取組を聞けて大変参考になりました。来年もお願いしたいと思います。


